



Critica ^{#Morena} proyecto de la SCJN

POR CARLOS MONTESINOS
@calesmont

Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena, criticó el proyecto que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) discutirá sobre la reforma al Poder Judicial, acusando que están planteando "declarar Inconstitucional la Constitución" como parte de los embates en contra del gobierno de Claudia Sheinbaum.

Aseguró que el proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá representa un exceso y una ilegalidad. "Una vez más se extralimita de las facultades que tiene la SCJN e invade a otros poderes".

"La última de un ministro es proponer que es Inconstitucional la Constitución. El absurdo de todas las acciones es aceptar una acción de Inconstitucionalidad de una reforma constitucional", dijo Alcalde en asamblea desde Zacatecas capital sobre el proyecto de Alcántara Carrancá.

En ese sentido, acusó a los ministros de la Suprema Corte de estar actuando "protegiendo sus privilegios, protegiendo altos sueldos; han venido embate tras

La dirigencia de Morena calificó como absurda la propuesta de la Suprema Corte de invalidar la elección de jueces; por lo que Luisa Alcalde advirtió que respaldarán a la presidenta Claudia Sheinbaum

embate con esta que es la última y ya la más absurda".

Volvió a reclamar que dieron entrada a acciones de Inconstitucionalidad contra la misma Constitución.

Defienden reforma

Así, defendió la reforma para que el Poder Judicial sea electo, argumentando que "cuenta con todo



el apoyo del pueblo de México. Pasó por todos los procesos para reformar la Constitución", incluso organizando una consulta a mano alzada entre los presentes para saber si apoyan la medida.

Si bien, recordó que Claudia Sheinbaum pidió no ser un partido de Estado, Alcalde también dejó en claro que "el partido está para respaldar a la presidenta de México, para respaldar a nuestros gobernadores y para respaldar a nuestras autoridades municipales, a nuestros legisladores. Para eso también vamos a tener un partido vivo".

La reforma al Poder Judicial es constitucional porque fue aprobada por el Poder Constituyente y es democrática porque fue apoyada por la mayoría del pueblo de México en la pasada elección"

Luisa María Alcalde
Presidenta nacional de Morena

Esto al acusar que, durante el primer mes del gobierno de Sheinbaum Pardo, la oposición ha intentado establecer una narrativa de autoritarismo en torno

a la reforma, por lo cual llamó a los militantes de Morena a continuar informando sobre esta y otras polémicas en sus respectivas localidades.